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Bolsa de Madrid 
La Bolsa ha experi
mentado una ligera 
subida, apoyada en la 
recuperación de Tele
fónica y el comienzo 
alcista en la cotización 
del Grupo Prisa. 

Dólar 
La moneda norteameri
cana sigue dando con
fianza, sobre todo tras co
nocerse que los pedidos 
de bienes duraderos en 
ese pais crecieron por en
cima de las previsiones. 

Petróleo 
Tal y como se espera
ba, el predo del barril 
de crudo continúa por 
encima de los 30 dóla
res, algo que según pa
rece va a continuar en 
los próximos meses. 
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El crecimiento vegetativo 
cayó en 528 personas en 1999 
Durante el pasado año, en Castilla-La Man
cha se registró un crecimiento vegetativo ne
gativo de 528 personas, ya que se produjeron 
16.152 nacimientos y 16.680 defunciones, 
mientras que a nivel nacional el crecimiento 
arrojó un saldo positivo de 7.386 personas. 

SUBE El cooperativismo 
en Castilla-La 

Mancha, que durante el pasado año 
aumentó su facturación en un 24%, 
hasta alcanzar los 98.000 millones 
de pesetas, a pesar de haberse redu
cido el número de cooperativas du
rante el citado periodo. 

D A i A El crecimiento vegeta
tivo de la población 

nativa de Castilla-La Mancha, que se
gún datos del INE registró un saldo 
negativo durante el pasado año en 528 
personas. Albacete fue la única pro
vincia donde el número de nacimien
tos fue superior al de defimciones. 
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NOMBRES DE ACTUALIDAD 

MIGUEL PANTOJA 
Presidente-de Solimat 

El presidente de Solimat, Miguel Pantoja, ha 
presidido la asamblea general de Solimat, don
de ha calificado de "excelente" el resultado ob
tenido por la mutua durante el pasado ejercicio, 
en el que los ingresos de gestión ordinaria au
mentaron un 26,98% respecto a 1998, hasta al
canzar los 3.166 millones de pesetas. 

AGUSTÍN DORRONSORO 
Dtor. General de Saint Gobain Cristalería Española 

La División de Aislamiento de Saint 
Gobain Cristalería S.A., cuyo director 
general es Agustín Dorronsoro, invir
tió durante el pasado año 2.000 millo
nes de pesetas en una nueva línea de 
fabricación de lana de vidrio y un nue
vo homo eléctrico. 

JESÚS BÁRGENÂ ^ 
Presidente de Cecam 

El piesidente de Ceoe-Cepyme de Ciudad Real y de 
Cecam, jesús Barcenas, se reunirá con representan
tes del ministerio de Fomento para estudiar todo to 
relacionado con las infraestructuras de la provinda 
y la región. El máximo representante de la patronal 
ha estado presente en un encuentro con el ministro 
de Fomento, Frandsco Álvarez Cascos. 

CARTAS AL D i a O R 
Infonnación a los lectores 

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, 
pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3°; o si lo prefieren al 

número de Fax 925 22 SO 18 o al 
e-mail economiayempresa-clni@ticom.es 

Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir 
acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad. 

LA NUEVA 
DECLARAaÓN 
Cuando me enteré del 
nuevo modelo para 
hacer la Declaración 
de la Renta, me dio 
una gran alegría. Todo 
iba a ser más fádl, ya 
no era necesario tanto 
papeleo. Hago la de
claración por correo, y 
resulta que no era tan 

buena como yo me 
imaginaba. Me he li
brado de muchos que
braderos de cabeza, 
pero me he dado 
cuenta de que este mo
delo no beneficia al 
particular. Creo que 
las devoluciones por 
parte de Hacienda son 
menores que en otros 
años, tal y como publi

caron ustedes en el níi-
mero anterior. Induso 
sé de personas que es
peraban su devolu
ción, y que se han lle
vado la sorpresa de 
que tenían que pagar. 
Creo que no ha fundo-
nado como se pensa
ba. 

Femando Carda 
Albacete 

MANUEL DÍAZ HERRANDO, 

DIRECTOR GENERAL DE 

HDR: "La calidad es algo 
fundamental, a pesar de las 
exigencias que esto supone y 
su repercusión en el volumen 
de facturación y producción". 

CECILIO HERREROS GAR

LES, SOCIO-DIRECTOR DEL 

DEPARTAMENTO INTERNA

CIONAL DE P&A CONSUL

TORES: "Los planes del Go

bierno cubano son desarrollar 
unas infraestructuras y pro
gramas turísticos diseñados 
para incrementar en cinco o 
seis años hasta los siete u ocho 
millones de turistas anua
les". 

VALENTÍN SALAMANCA, 

SECRETARIO DE LA A S O 

CIACIÓN PROVINCIAL DE 

HOSTELEROS DE TOLEDO: 

"Los hosteleros de Toledo he
mos constatado que el Corpus 
se ha convertido en una fiesta 
normal, con independencia de 
su carácter religioso". 

AGUSTÍN ARAGÓN, D I 

RECTOR GENERAL DE LA 

AGENCIA DE GESTIÓN DE LA 

ENERGÍA DE CASTILLA-LA 

MANCHA (AGECAM): "El es

tablecimiento de convenios-
programas con la Junta de 
Comunidades y la cofinan-
ciación de actuaciones junto a 
los agentes interesados, es el 
otro pilar de los recursos fi
nancieros de Agecam". 

DE PRENSA 
Las cooperativas piden £1 quinto modo de 
liberalizadones transporte 

La Confederación de Coope
rativas Agrarias de España, 
CCAE ha pedido a los minis
terios de Agricultura y de 
Economía que adopten me
didas para distribuir libre
mente el combustible y ha so
licitado soluciones a la fuerte 
subida de los precios del ga
sóleo. Las cooperativas abo
garon por una política activa 
respecto a los insumos agra
rios, es dedr, un control de 
costes y de transparencia en 
los mercados de los consu
mos intermedios. 

Caja Rural de Toledo 

El desarrollo de la inter
modalidad sigue siendo 
imo de los grandes objeti
vos de los países de la UE 
que ven cómo el transporte 
por carretera sigue crecien
do a un ritmo muy por enci
ma que otros medios de 
transporte. La complejidad 
de los intercambios y flujos, 
así como las grandes distan
cias, confirman que ya no es 
posible un tínico canal de 
transporte y que es necesa
ria una nueva concepción 
de su organización. 

Logística Profesional 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía y Empresas de Castilla-La Mancha. 30/6/2000.


